



2004 von Schreinermeister Breuel (Traditionsbetrieb Wagner und Schreiner LUDMANN) selbst entworfen und gebaut). Geschenk an den Heimatkreis.



Krippe in Kalabasse (Nordafrika), Bäumchen mit vielen Generationen von Glaskugeln



Eine der „BAUERNHOF - KRIPPEN“ aus der Sammlung Rainer Hummel

mit viel ZUBEHÖR (s.u.), das mit der Krippe gar nichts zu tun hat...





Sehr schlichte moderne Krippe aus bearbeitetem Gießharz. Gehört der Tochter Anna von Rainer Hummel.



Franz Heinrich Gref, der Kunstmaler, war auch Keramiker. Er lebte mit der Familie ab 1916 in der Greutterstraße in Weilimdorf. Die Enkel haben die Büste des Großvaters von dem bekannten Bildhauer Jakob Brüllmann (von etwa 1935) und die selbst gebaute Krippe von ca. 1944 dem Heimatkreis geschenkt. Das nächste Heimatblatt wird sich mit dem Leben des Künstlerehepaars Gref beschäftigen.



Rainer Hummels exklusive Krippe aus OBERAMMERGAU



Sehr schöne Schnitzarbeit!



Für die nun schon über 90 Jahre alte Ruth Gisela Evers die
Engel ihrer Mutter....



